
    

COMUNE DI SCICLI
(Provincia di Ragusa)

******************
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

    N°  59    DEL  05/08/2010

OGGETTO: “Approvazione rendiconto esercizio finanziario 2009. Rinvio.”

L’anno duemiladieci, il giorno cinque del mese di agosto alle ore 20,15 in Scicli e nella sala
adunanze consiliari si è riunito il Consiglio Comunale, su invito del Presidente datato 29/07/2010
Prot. n° 23989,  notificato a norma di legge in seduta pubblica ordinaria.
  Presiede l’adunanza il Geom. Antonino Rivillito, Presidente del Consiglio Comunale.

Assiste la Dott.ssa Francesca Sinatra,  Segretario Comunale.
Sono presenti i Consiglieri Comunali:

CONSIGLIERI
 PRESENTI

1) RIVILLITO ANTONINO – (UDC)

2) BRAMANTI VINCENZO – (UDC)

3) VERDIRAME ROCCO – (PROGETTO SCICLI)

4) CARBONE SALVATORE – (IDEA DI CENTRO
                                                  VERSO IL PDL)

5) LOPES MARCO – (UDC)

6) BONINCONTRO LORENZO – (IDEA DI CENTRO 
                                                         VERSO IL PDL)

7) CALABRESE SALVATORE – (MOVIMENTO    
                                              CULTURALE SCICLI E TU)

8) FIDONE FABIO – (MPA) 

9) CASERTA ADRIANO – (MOVIMENTO CULTURALE
                                             SCICLI E TU) 

10) RUTA ROSARIO – (MOVIMENTO CULTURALE
                                             SCICLI E TU) 

11) GUTTA’ AGATINO SALV. – (PDL) 

12) ARRABITO MAURIZIO– (UDC)

13) CANNATA ARMANDO – (PD) 

14) CARUSO ANDREA – (GRUPPO MISTO) 

15) EPIRO BARTOLOMEO – (PATTO PER SCICLI) 

16) GALESI BARTOLOMEO – (PDL)

ASSENTI

1) PACETTO VINCENZO – (PDL)

2) AQUILINO GIANPAOLO – (PD)

3) CARUSO CLAUDIO – (PD)

4) VENTICINQUE  BARTOLOMEO – (PDL)

Il Presidente pone in discussione il punto n. 3 all'o.d.g. avente ad oggetto: “Approvazione
rendiconto esercizio finanziario 2009”e dà atto della nota del Presidente del Collegio dei Revisori
dei Conti, Prot. n. 37 del 21/07/2010, del seguente tenore:

Prot. n. 37/Rdc Scicli, lì 21 luglio 2010

Oggetto: Trasmissione copia delibera “Approvazione rendiconto esercizio
finanziario 2009.”

AL CAPO SETTORE FINANZE
Dott. Salvatore Roccasalva

SEDE

e, p.c. AL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE



ALL'ASSESSORE AL BILANCIO

LORO SEDI

Riscontro la Sua pregiata datata 21/07/2010 relativa all'oggetto, per significarLe e
ribadirLe che a termini dell'art. 110, comma 11, del vigente Statuto del Comune di Scicli,
l'unico organo legittimato ad esprimere il chiesto parere sul conto consuntivo 2009 è
il Collegio dei Revisori in carica per l'esercizio finanziario 2009. Diversamente la
pronuncia di questo organo determinerebbe un vizio di legittimità dell'atto.

Ad ogni buon fine e per sua memoria e conoscenza le trascrivo il testo dell'articolo
citato:

“Art. 110 – Il Collegio dei Revisori dei Conti
............................................... omissis ...................
Comma 11. Il mandato dei componenti il Collegio dei Revisori dei Conti coincide con

gli esercizi finanziari rientranti nel triennio. Il Collegio svolge la propria attività in
riferimento alla gestione di tali esercizi e rimane in carica oltre la scadenza del mandato
al limitato fine di esaminare i relativi rendiconti.”

La invito pertanto a richiedere il predetto parere tempestivamente all'organo di
revisione uscente, al fine di metterlo in condizione di esprimerlo nei termini prescritti.

Cordialmente
IL PRESIDENTE DEL COLLEGIO DEI REVISORI

F.to (Dr. Ignazio Miccichè)

Il Presidente comunica che lunedì p.v. verrà il Commissario e sarà sentitoanche il suo
parere in merito alla nota di cui sopra. Propone di aggiornare l'esame del punto ad altra data.

Il C.C. Verdirame evidenzia la disattenzione da parte dell'A.C. nel correggere l'art. 110
dello Statuto, quando si è proceduto alla modifica dello stesso. Sostiene che, se deve provvedere il
Collegio in carica, bisogna metterglielo per iscritto. Lamenta il fatto che mancano atti importanti.
Chiede che si faccia più attenzione con il Conto Consuntivo.A suo avviso la documentazione alla
data del 5 agosto non era completa.

Si allontana il C.C. Arrabito – Presenti 15/20.
Il Presidente precisa che ha messo il punto all'o.d.g. per evitare l'intervento sostitutivo del

Commissario. Chiarisce inoltre che, in vigenza di questo Statuto, il Collegio dei Revisori entrato in
carica nel 2000 ha approvato il Conto Consuntivo 1999 con deliberazione di C.C. n. 121 del
19/10/2000. Evidenzia che il Collegio dei Revisori in carica è obbligato a dare il parere sul Conto
Consuntivo, in quanto non possono sussistere contemporaneamente due Collegi distinti.

Il C.C. Carbone dà atto che il rendiconto è stato presentato in tempi abbastanza celeri.
Sostiene che bisogna correggere lo Statuto, in quanto l'art. 110 va in contrasto con la legge.
Ribadisce che, per approvare il Rendiconto, è obbligatorioche il Collegio dei Revisori esprima il
proprio parere, sia che lo stesso sia positivo o negativo. Dàatto che, se il Collegio dei Revisori
mantiene questa posizione, il C.C. può provvedere alla revoca. A suo avviso il C.C. si è venuto a
trovare in una situazione paradossale per una presa di posizione errata da parte del Presidente del
Collegio dei Revisori. Propone il rinvio del punto, a data da destinarsi 

Il C.C. Bramanti dà atto che quando si è esaminato lo Statuto non si è corretto l'errore
dell'art. 110. Tuttavia, chiede al Presidente della III^ Commissione Consiliare di invitare il
Presidente del Collegio dei Revisori a predisporre la relazione sul Conto Consuntivo 2009, in
quanto atto dovuto.

Rientra il C.C. Arrabito – Presenti 16/20.
Il C.C. Arrabito propone di far decadere il Collegio dei Revisori in carica e di adeguare lo

Statuto alla normativa vigente.
Il Presidente del C.C. si allontana ed assume la Presidenza il C.C. Anziano Bramanti –

Presenti 15/20.
Il C.C. Cannata evidenzia le difficoltà del C.C. ad esprimersi sul Rendiconto per

l'inadempienza del Collegio dei Revisori. Lamenta la superficialità con cui sono stati eletti questi
Revisori. 

Si allontanano i C.C.: Arrabito e Calabrese – Presenti 13/20.



Il C.C. Cannata continua il proprio intervento puntualizzando che il C.C. si trova davanti
ad un obbligo di legge, senza potersi avvalere del supporto di un organo tecnico indispensabile per
approvare un atto importante come il Conto Consuntivo. Ricorda che il C.C. si deve fare carico di
questa responsabilità. Lamenta il fatto che nessuno ha assunto iniziative per mettere in mora il
Presidente del Collegio dei Revisori per adempiere al proprio dovere. Chiede che questo problema
si  affronti già stasera senza aspettare l'arrivo del Commissario.

Risultano assenti i C.C.: Guttà e Caserta – Presenti 11/20.
Il C.C. Cannata chiede perchè è assente il Capo Settore Finanze, lamentandola

superficialità degli Uffici.
Rientra il Presidente e riassume la Presidenza – Presenti 12/20.
Rientra il C.C. Caserta – Presenti 13/20.
Si allontana il C.C. Bonincontro – Presenti 12/20.
Rientra il C.C. Calabrese – Presenti 13/20.
Il C.C. Cannata continua il proprio intervento critico. Chiede ai Capigruppo Consiliari di

esprimere le proprie considerazioni sull'attività amministrativa. Dichiara che vorrebbe ascoltare il
contributo critico dei Consiglieri Comunali che nel 2009 avevano una posizione diversa rispetto ad
oggi. Richiede la presenza dei Funzionari alle sedute del C.C.

Rientra il C.C. Guttà – Presenti 14/20.
Il C.C. Galesi chiede il rinvio del punto a dopo l'incontro con il Commissario, come

proposto dal C.C. Carbone.
Il C.C. Verdirame chiede come mai dal 21 luglio, data della nota del Presidentedel

Collegio dei Revisori, non è stato fatto niente, come non è stato chiesto il parere dell'Assessorato e
degli Avvocati del Comune. Invita il Presidente ad attivarsi per dare una risposta. Chiede perchè
non è stato aperto un confronto con il Presidente del Collegio dei Revisori. Dichiara che questo
esecutivo non è all'altezza di dare delle risposte. Invita il Presidente a prendere le iniziative
necessarie.

Rientra il C.C. Bonincontro – Presenti 15/20.
Il C.C. Carbone propone il rinvio del punto.
Il C.C. Cannata dichiara di essere contrario alla proposta di rinvio.
Segue una discussione fra il C.C. Carbone ed il C.C. Cannata.
Il C.C. Carbone dichiara:considerato che si rende necessario un approfondimento con il

Commissario, chiedo che questo punto venga posticipato.

Il C.C. Cannata chiede se questa richiesta è conforme al Regolamento Comunale.
Il C.C. Carbone precisa la propria richiesta:Chiedo di rinviare l'esame del punto ad una

prossima seduta consiliare a data da destinarsi.

Il C.C. Cannata fa la seguente dichiarazione di voto: “Sono contrario perchè è un

rimando ingiustificato dell'esame del punto che rafforza la mia opinione sulle responsabilità
politiche e gli atteggiamenti dei gruppi consiliari che sostengono la maggioranza dinanzi ad atti
politici ed amministrativi afferenti valutazioni dell'attività svolta dalla Giunta, sia in ordine agli
aspetti contabili che di comune tra il programma amministrativo e gli impegni assunti dinanzi
alla città e le attività amministrative effettuato nel periodo finanziario di riferimento, cioè il
2009 e sottolinea essere il primo esercizio finanziario di completa pertinenza delle scelte
politiche della maggioranza e dell'attività esecutiva della Giunta. Per questa ragione ritengo
responsabilmente superficiale l'atteggiamento della parte politica che si fa carico di questa
proposta, che pertanto ritengo improponibili e inaccettabili e, quindi, non meritevole di essere

approvata.”
Risultano presenti n. 15 Consiglieri Comunali e, precisamente: Rivillito – Bramanti –

Verdirame – Carbone – Bonincontro – Calabrese – Fidone – Caserta – Ruta – Guttà –
Arrabito – Cannata – Caruso – Epiro – Galesi.

Il Presidente mette ai voti la proposta di rinvio e l'esito della votazione è il seguente:
Presenti 15

� Astenuti 3 (Verdirame – Epiro - Fidone)
� Voti contrari 1 (Cannata)
� Voti favorevoli 11 



La proposta di rinvio è accolta.

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

Firmato all'originale.
            IL PRESIDENTE              IL SEGRETARIO COMUNALE

     f.to (Geom. Antonino Rivillito)         f.to (Dott.ssa Francesca Sinatra)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Si certifica che la presente delibera di C.C. viene pubblicata all’Albo Pretorio di questo Comune a partire dal11/09/2010e vi rimarrà per 15 gg.
consecutivi.

Scicli, lì 10/09/2010
IL SEGRETARIO COMUNALE

               f.to  (Dott.ssa Francesca Sinatra)


